

IT-Dienstleister für Jahrzehnte

ANEXIA wurde im Juni 2006 von Alexander Windbichler unmittelbar nach seinem HTL-Abschluss als klassischer Internet-Service-Provider und Software-Dienstleister gegründet. Mittlerweile konnte sich ANEXIA als Dienstleister im IT Umfeld einen sehr guten Ruf im deutschsprachigen Raum erarbeiten.

Seit der Gründung des Unternehmens hat sich ANEXIA mit speziellen IT-Services einen Namen gemacht. Dazu gehören vor allem Softwareentwicklung und IT-Dienstleistungen, wobei hier der Schwerpunkt auf Managed Hosting liegt.

Um die Expansion weiter fortzuführen, wurde im Juni 2009 die ANEXIA Deutschland in München eröffnet. Im Jahr 2010 kam ein weiterer Standort in Köln dazu. Seit 2011 gibt es auch eine ANEXIA-Niederlassung in Wien und seit heuer sogar eine in New York. In den letzten sechs Jahren entwickelte sich ANEXIA zu einer erfolgreichen Firma, die namhafte Kunden aus ganz Europa betreut. In Klagenfurt, München, Köln und Wien sind mehr als 50 MitarbeiterInnen beschäftigt. Das Unternehmen ist seit dem Start profitabel. Das durchschnittliche Wachstum beträgt rund 90% pro Jahr. Die strategische Ausrichtung von ANEXIA ist es, ein zuverlässiger Dienstleister für die nächsten Jahrzehnte zu sein. Dabei legt ANEXIA höchsten Wert auf die Qualität sämtlicher gelieferten Dienstleistungen. Alle Prozesse im Unternehmen sind nach ISO 9001:2008 zertifiziert und werden jährlich durch den TÜV Nord verifiziert. Gemeinsam mit IT Sicherheitsexperten und dem TÜV Nord ist ANEXIA seit Sep-

tember 2012 auch nach ISO/IEC 27001:2005 zertifiziert. Damit soll laut Geschäftsführer Alexander Windbichler »den Kunden die Sicherheit gegeben werden, dass bei ANEXIA mit den höchsten Standards gearbeitet wird.«

Das Leistungsangebot

Im Laufe der Jahre und viel Anpassungsarbeit, wurde der Unternehmenskurs auf die beiden Teilbereiche »Individual-Software« und »IT-Services« fokussiert. Die Tätigkeitsfelder der ANEXIA umfassen heute hochwertige und individuelle Lösungen im Bereich Web-Entwicklung und IT-Services wie Managed Hosting, aber auch Individualsoftware-Entwicklung und Apps. Im Bereich IT-Services kann ANEXIA durch die langjährige Erfahrung in Kombination mit hochleistungsfähiger Infrastruktur für jeden Kunden die bestmögliche Variante anbieten.

IT-Services: Die IT-Services umfassen die Leistungen IT-Outsourcing, Dedizierte Server und Housing. Allein das Klagenfurter Rechenzentrum bietet Platz für 5.000 Server und verfügt über eine mehrfach redundante Strom- und Glasfaseranbindung. ANEXIA bietet aber auch stabile Managed Hosting Lösungen, die auch auf die individuellen Kundenbedürfnisse zugeschnitten werden. Das Angebot umfasst



»Unser Erfolgsgeheimnis ist ganz einfach. Wir lösen unmögliche Aufgaben zuverlässig, selbstständig und mit Hirn, während sich unsere Kunden um Ihr Kerngeschäft kümmern.«
Alexander Windbichler, Gründer und Geschäftsführer von ANEXIA

Managed Hosting, Managed Server und Managed Cluster. Ein Cluster-System bietet enorme Qualität, Stabilität und Skalierbarkeit.

Web-Entwicklung: Im Bereich Web-Entwicklung bietet ANEXIA PHP-Entwicklung, .NET-Entwicklung und TYPO3-Entwicklung. Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen von ANEXIA verfügen über langjährige Erfahrung in der Konzeption und Realisierung anspruchsvoller Individual-Software für das Internet. Die hochwertigen Web-Anwendungen werden unabhängig vom Betriebssystem programmiert und in allen gängigen Browsern ausgeführt. Durch die Erstellung von Rich Internet Applikationen haben die Anwender zudem den Vorteil, dass die Web-Anwendungssoftware wie die vertrauten Desktop-Anwendungen zu bedienen ist.

Individual-Software: Am Sektor der Individual-Software-Entwicklung bietet ANEXIA iPhone- und Android Applikationen, Lösungen für Agenturen, Portal-Entwicklung und Lösungen für den Betrieb von Online Shops.

Die ANEXIA-WWC

Als gravierenden Vorteil von ANEXIA sieht Alexander Windbichler die ANEXIA-WWC. WWC steht für World Wide Cloud und bezeichnet eine weltweit verfügbare Infrastructure as a Service Cloud (IaaS). Hier erhalten Kunden innerhalb von maximal 30 Minuten an mehr als 35 Standorten weltweit einen virtuellen Server.

Auszeichnungen

Die Dienstleistungen von ANEXIA wurden bereits mehrfach ausgezeichnet. Das Produkt ANEXIA-WWC wurde 2013 vom deutschen Verband für Internetwirtschaft mit dem 1. Platz ausgezeichnet. Außerdem wurde dieses Produkt mit dem Hosting & Service Provider Award 2013 in Frankfurt ausgezeichnet.

Kunden

ANEXIA erbringt seine Dienstleistungen mittlerweile für eine Vielzahl von Kunden unterschiedlicher Größe und Branchen. Zu den bekanntesten Kunden zählen neben der COMPUTERWELT Firmen wie austriamicrosystems, Electronics Arts, Western Union Bank oder das BIFIE.

ANEXIA
Internetdienstleistungs GmbH
Hauptsitz Klagenfurt
Feldkirchner Straße 140
Geschäftsführer:
Alexander Windbichler
Niederlassung Wien
Hofmühlgasse 3-5
Zweigniederlassungen:
München / Deutschland
Köln / Deutschland
New York City / U.S.A.
Anzahl Mitarbeiter: > 50

anexia

www.anexia.at

IT Services
Managed Hosting
Managed Infrastructure
IT Outsourcing
Worldwide Computing Power
DATASIX

Web Entwicklung
PHP, .NET, Java
Intranet, Extranet Lösungen
E-Commerce Lösungen
Individuallösungen
Mobile (Android, iOS)